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2009年 新年祝賀会

中 谷 健 人計画委員

1 月 8 日（木）2009 年新年祝賀会が鳥取ワシン

トンホテルプラザで盛大に行われました。

当日は、大変多数の出席で会場全体が大変盛

上っておりました。

新年にあたり、祝年を迎えられた方々を和やか

に、会員みんなでお祝いしました。

ビンゴゲーム等においてもさらに盛りあがり大

変楽しく和やかな新年祝賀会でありました。

2009 年もいなばライオンズクラブが発展して

行くことを祈念し、今年も会員みなさまの力を合

せて頑張って行きましょう。



－ 3 －

パス・ドリブル・シュート

FML クリスマスフェスタ 8th 第二回鳥取いな

ばライオンズカップが、12 月 13・14 日、20・21

日の 4日間にわたり開催されました。

女子チームの大会は、13・14日、船岡トレーニ

ングセンター、成器小、岩美北小で予選、決勝は、

岩美町民体育館で行われ、男子チームの大会は、

20・21日、船岡トレーニングセンター、美保南小

で予選、決勝は、岩美町民体育館でありました。

女子 32 チーム、男子 18 チームの参加がありま

した。

女子は「鳥取市美保南クイーンズミニバスケッ

トボールクラブ」チームが優勝し、男子は「兵庫

県竹野ミニバスケットボールクラブ」チームが優

勝しました。

どの試合とも、白熱したとてもすばらしい内容

の試合でした。6年生は、この大会が小学校での

最後の試合です。この大会を通じてバスケットの

楽しさ、スポーツの楽しさを中学、高校へ行って

も持ち続けてほしいと思います。また、下級生は、

来年も是非、この大会に出場して、今年より成長

したところを見せていただきたいと思います。

この大会の開催に御尽力いただきました役員の

皆様、ご父兄の方々、本当に有難うございました。

これからも、子ども達がスポーツを通じて、健

全に成長してくれる事を、そしてこの大会が子ど

も達のすばらしい思い出に残るように、さらに発

展し継続する為に、頑張っていきたいと思います。

最後に、大会にご協賛いただきましたライオン

ズメンバーの皆様、本当に有難うございました。

各チームからお礼のメールが届いております。

こういうメールをいただけるのは非常に嬉しい事

ですね。本当にありがたいです。

富桑－女子

大会本当にお世話になりました。ありがとうご

ざいました。子供たちが帰ってきたときに易しい

とおもうと難しく、難しいことでも努力すればな

しえるそれを学び続けたねきみたちはと話をする

ことができました子供たちにはこれからもその気

持ちを持ち続けてほしいとおもっております。

船岡－女子

昨日は、大会運営お疲れ様でした。本当にお世

話になりました。6年生にとっては最後の大会、

5年生以下の子どもたちにとっては新人リーグ戦

へのステップになる、いい大会だったと思います。

県外のチームとも交流戦ができ、勉強になりまし

た。これからもどうぞよろしくお願いします。

東出雲－女子

＜吉儀さん＞

鳥取いなばライオンズカップでは大変お世話に

なり、誠にありがとうございました。決勝までも

厳しい試合を勝つことができ、その勢いで、美保

FMLクリスマスフェスタ
第二回鳥取いなばライオンズカップ

表 　 淳 史青少年指導委員会
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南さんと戦うことができました。前回ボロボロ

にやられていましたが、東出雲は 100％以上の力

が出ました。子供達は県大会で負けても涙は出ま

せんでしたが、今回はよほど悔しかったと思いま

す。なかなか泣き止みませんでした。負けました

が、子供達の心に大きく刻まれた大会になりまし

た。中学でも頑張ってくれると思います。スタッ

フの皆さんにも感謝感謝です。スタッフの皆さん

のチームワークもすばらしいと思いました。運営

もすばらしかったです。今後ともよろしくお願い

申し上げます。

＜石田さん＞

こちらこそ大変にお世話になり、ありがとうござ

いました。チームの子供達が決勝戦の終了のブザー

と同時に見せた涙が、この大会に参加させていただ

いた事の『答え』だと思います。思い出に残る良い

大会に参加させていただき感謝しています。（県大

会では泣けなかったんですよ…）私達はスタッフの

皆さんから色々と参考になるお話を伺うことができ

ましたし、子供達は子供達で大人の知らないところ

で交友を深めていたようで、今日も「鳥取では…」

と語っていました。今後ともよろしくお願いいたしま

す。また、お会いできることを楽しみにしています。

青谷－男女

この度は、FMLクリスマスフェスタ　第 2回鳥

取ライオンズカップに参加させていただき本当に

ありがとうございました。六年生にとっては最後

の試合となりましたが、男子も女子も思い出に残

る試合になりました。大会関係者の皆様には準備、

運営といろいろとお世話になりありがとうござい

ました。六年生が引退後は部員数が減り、厳しい

状態ですが来年もできれば参加させていただきた

く思っておりますので、宜しくお願い致します。

末恒－男子

この度の大会関係者の皆様、お疲れ様でした。

6年生たちにとって最後のこの大会を、私たちの

チームにとって喜び・感動…等、いろいろな意味

で思い出に残るような試合に出来た事を本当に良

かったと思います。これも、この大会運営にご尽

力をして頂きました皆様のおかげだと思っており

ます。本当に、ありがとうございました。これか

らもこの大会が続いていく事を、心より願ってお

ります。最後になりましたけど、この度はいろい

ろとお世話になりありがとうございました。
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1．服装について 5年未満 5～10年 11～19年 20年以上 合計 比率％
現状でよい（背広にネクタイ） 20 3 10 11 44 74.6
自由にした方がよい 3 1 3 3 10 16.9
どちらともいえない 2 1 1 1 5 8.5
合計 25 5 14 15 59 100.0

2．ラベルボタン（ライオンズ紋章付きピン）について 　
例会は付けて出席する 15 3 6 7 31 52.5
普段（常時）も付けている 1 1 3 4 9 15.3
どちらともいえない 9 1 5 4 19 32.2
合計 25 5 14 15 59 100.0

回収率73％

「服装について」アンケートコメント

木 下 義 章会員委員会委員長

例会出席時の服装について調査した結果、圧倒

的に現状でよいが多数を占めました。以下の通り

です。

視覚障害者福祉協会東部支部との
新年交歓会に参加して

富士原貴恵子

今年も視覚障害者東部支部との新年交歓会が 1

月 11 日（日）に対翠閣にて開催され、クラブ員

7名で参加させて頂きました。

会は視覚障害者協会東部副支部長さんの挨拶で

始まりました。100 年に一度の不況と言われる社

会情勢のなか、われわれはサービス産業でありま

すので、お客様から選ばれるためのスキルアップ

のため、研修会への積極的な参加をしてほしいと
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日韓ヨット交流 7年目

永 美 一 雄

平成 14年夏に鳥取港から二艇のヨットで釜山を

訪問し、釜山ジャイアントヨットクラブとの交流

が始まり今年で 7年目を迎えました。「出逢い」「ふ

れあい」を求めて始めたこの交流は、毎年相互に

訪問することでその絆を深めてきておりました。

今年は 11 月 2 日釜山、海雲台沖で開催された

ヨットレース見学に招待を受けた事から 6名で訪

問しました。

韓国のヨット事情は、近年経済成長が著しいこ

とからヨット人口も増え、平成 14 年に訪問した

時はガラガラのヨットハーバーも今では大型ヨッ

トが多く係留されるまでになっています。そし

て上記ヨットレースは、「2008 釜山カップマッチ

レース」と銘打ち韓国初めての 1チーム女性 6名

によるマッチレースで、アメリカ、フランス、オー

ストラリアなど世界 9カ国から集まった女性セー

ラーが 3 日間にわたって戦われました。韓国で

は、このレースのために 4艇のヨットを新調する

と言った力の入れようです。会場となった海雲台

海岸は釜山市の南東に位置し、韓国を代表する国

際的なリゾート地です。見学に訪れた釜山市民は

普段あまり見ることのない海岸のすぐそばで繰り

広げられるヨットレースに満足そうでした。日本

からは佐藤麻衣子率いるチームが参加しておりま

したが残念ながら 6位に終わったようです。

夜はヨットクラブメンバーに夫人も加え、会食

しながら交流会でした。私たちは鳥取市より提供

を受けた観光パンフレットで鳥取市を紹介、特に

来年開催される鳥取・因幡の祭典「世界砂造フェ

スティバル」の案内など行いました。又、鳥取市

観光部門の方から推薦していただいて持参した

「砂丘らっきょう」を披露しましたがこれは夫人方

に大好評であっという間になくなるほどでした。

片言の韓国語、英語での交流を深め、最後は来

年釜山から鳥取へのヨットによる訪問を要請して

きました。

翌日は高速船出航までの時間を利用し宿泊した

ホテル近くの散策に出かけました。その途中ライ

オンズクラブのシンボルマークを掲げたビルとラ

イオンズ像とに出会い、何年か前には東洋・東南

アジアフォーラムがここ釜山で開催され、訪問し

たときの事を思い出しながら思わずパッチリ。ラ

イオンズクラブ会員との出会いはありませんでし

たが私たちのヨットを通しての交流が、このとこ

ろ厳しい日韓関係のなか少しでも両国国民の相互

理解の一助になればと思っております。

の言葉を聞きながら、不況不況と嘆いていないで

今、何をすべきか考えることの大切さを教わりま

した。

皆で自己紹介をして、美味しいご馳走を頂きな

がら、カラオケで盛り上がりました。あっという

間に時間がたち、今年も参加させていただいて、

有意義な新年交歓会でありました。
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第1例会（8日）

・田渕吉男…2メンバーシップ・キー賞を頂きあ

りがとうございます。

・安田　勤・砂田典男…会報1月号の表紙を飾り

ましたので。

・中井健一・木下義章…古希　お祝い　ありがと

うございました。

・山本孝夫・川田善忠・谷口博繁…還暦祝をいた

だき、ありがとうございます。100歳までまだ

40年もあり、これからも健康に気をつけて長生

きしたいものです。

・藤森寛義…金婚式、慶賀の御祝いを頂きまし

た。有難度う御座いました。

・太田恵久…50年経ったそうな、よくもったもの

と感心しています。

・砂川啓治…昨年は第2回鳥取いなばLCカップ大

会で、美保小、又、孫娘達が大変お世話になり

ました。昨日の日本海新聞に、1月10日～1月

12日に行われる県高校新人バスケットが、中

部で開催されます。姉の「しおり」鳥商2年生

「キャプテン」の記事が、のってました。鳥商

は全国選抜県予選の決勝で倉北に敗れたが今大

会は、「力」のある、「力」のある藤岡しおり

を柱に巻き返しを図ると書いてあった。

・石賀伸也…12月のゴルフクラブ例会で優勝しまし

た。大変寒い日でしたがメンバー（安田会長、壱

岐さん、川田支配人）に励まされ、楽しくプレー

できました。ありがとうございました。

・井上法雄…1月19日に最近テレビによく出てい

るインドのサチン社長と鳥取市に新会社をつく

ります。ITTRインドトットリトップランナー

という会社です。1年目で30名、2年目で60名、

3年目で100名の会社として2万人の雇用をめざ

します。1月16日経済同友会例会にてご講演い

ただきますので是非ともおいでください。

・西山　弘…傘寿のお祝い頂きありがとうござい

ました。

第2例会（22日）

・谷口博繁…歓迎いたします。本日は、鳥取環境

大学で例会をお開きいただき、ありがとうござ

いました。環境問題に関する基礎的な知識を

持った専門家の育成を目指して人材育成に努め

ております。地元の大学として今後とも連携を

図って行きたいと思いますので、どうぞよろし

くお願いします。
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◎2月誕生祝…3日横山豊　5日富士原　9日表

10日井上　13日福嶋　14日横山賢　16日野村

22日山本敏　24日田中秀

◎2月結婚記念日ライオン…13日岸　16日野村　

20日塚野　21日山本俊章　23日足立、永美

◎同好会だより

・2月のゴルフは、2月22日（日）於．日本原カン

ツリー　7：10　とっとり葬祭会館前駐車場集合

★1月8日　第977回新年祝賀例会　18：00～

鳥取ワシントンホテルプラザ

（純出席率77.9％　M後率86.0％）

※2メンバーシップ・キー賞伝達　田渕吉男

※金婚祝、傘寿祝、古希祝、還暦祝

・金婚　藤森　太田

・傘寿　西山

・古希　木下義　中井

・還暦　山本孝　川田　谷口博　大月

年男紹介

S12生　砂川　横山豊　粟嶋　藤森　太田

S24生　山本孝　川田　谷口博　大月

S36生　木下修　池原　飯塚

＜幹事報告＞

・1月第二移動例会（鳥取環境大学）講演会開催

講師　鳥取環境大学環境マネジメント学科教授

　　　福嶌義宏　様

講話題名　「黄河断流は何故起こったのか？」

・7R－1Z合同ACT春の砂丘一斉清掃参加について

＜委員会報告＞

・計画…1月第二例会会場変更（移動例会）

日　時　2009年1月22日（木）

場　所　鳥取環境大学

食　事　12：00～12：40　於．学生センター

1F食堂

例会・講演会　12：40～13：20　於．学生セン

ター2F多目的ホール

・青少年指導…「FMLクリスマス鳥取いなばラ

イオンズカップ」開催報告

日　時　2008年12月13日～12月21日

会　場　船岡トレーニングセンター・

　　　　岩美町民体育館・市内小学校体育館

参加者　粟嶋　井上　表　角谷　木下修　下田

　　　　砂川　砂田　高塚　田中敏　谷尾

　　　　谷口博　田渕　野村　林憲　林由

　　　　松村　松本繁　三沢　村山　安田

　　　　山下　山根秋　山本敏　山本俊彦

　　　　25名

＊環境保全委員会…336－B地区合同ACTCO2削減

進捗状況について

・視力保護…視覚障害者福祉協会東部支部レク

リェーションについて

日　時　2009年1月11日（日）12：00～14：00

場　所　対翠閣

参加者　安田　砂田　横山賢　佐々木　砂川

　　　　富士原　渡邉

★1月15日　理事会　11：30～　丸茂

理事17名　会計監査1名

・第55回地区年次大会本登録増強のお願い

★1月22日　第978回例会　12：20～

　鳥取環境大学（純出席率54.7％）

※ 指名委員の選出と指名会・選挙会について

指名委員　田中敏　田渕　安田　木下　壱岐

　　　　　林　井上　下石　永美　山根秋

指名会　日　時　2009年2月5日

　　　　於．鳥取ワシントンホテルプラザ

選挙会　日　時　2009年2月19日

　　　　於．鳥取ワシントンホテルプラザ

＜幹事報告＞

・クラブジャンパー変更について

＜委員会報告＞

・出席大会…第55回地区年次大会本登録のお願い

・計画…クリスマス家族例会決算報告

※講演

講師　鳥取環境大学環境マネジメント学科教授

　　　福嶌　義宏　様

講話題名　「黄河断流は何故起こったのか？」
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理事会だより－（1月）事務局だより
議題

①次年度キャビネット副幹事選出について　承認

②2008年度上半期会計監査報告　　　　　　承認

③指名委員の選出・認定について　　　　　承認

④指名会・選挙会について

指名会　2月5日（2月第一例会）　　　　　　承認

選挙会　2月19日（2月第二例会）　　　　　承認

⑤クリスマス家族例会決算報告書　　　　　承認

⑥新年祝賀例会決算報告　　　　　　　　　承認

⑦クラブジャンパー変更について

現在会員が着用しているクラブジャンパーの製

造が中止となったため、現在と同じ金額で、新

しい2種類の中から、選んでほしいと、業者の方

から提案され審議の結果、執行部一任とする。

⑧終身会員内規について

9月理事会にて継続審議となった上記の件につ

いて、審議の結果、多数意見である委員会原案

を理事会決議として、総会にて承認を得ること

とする。

⑨事業計画について

各委員会の事業について、予算超過となること

が続いているので、計画を立てる段階で、事業

先ともよく相談し、熟慮の上、予算をたてるこ

とが大切ではということが、提案され、了承さ

れる。

◎1月5日　2008年度上半期会計監査　13：30

会長、会計、監査2名　事務局出席

◎1月9日　第289回新年祝賀例会　12：00～

鳥取ワシントンホテルプラザ

・ゲスト紹介　

スポンサークラブ会長　安田　勤

スポンサークラブ幹事　井上法雄

・会長挨拶

・スポンサークラブ会長挨拶

・2008年度上半期会計監査報告

・1月誕生祝品贈呈

・会費納入について

・次期役員指名委員会発表

指名会・選挙会　3月13日例会

マンスリーレポート集計表（12月） 【7R】

所属 クラブ名
アクティビティ 労力奉仕 会員異動 家族会員

例会出席率
件数 金額 件数 時間 期首 前月末 入会 退会 当月末 女性 世帯数 子会員数

7R－1Z

鳥　　　取 3 30,000 0 0 31 32 0 0 32 2 2 2 87.0

鳥取いなば 3 274,994 1 115 87 85 2 0 87 8 0 0 89.0

鳥 取 中 央 2 196,000 0 0 38 36 0 0 36 2 0 0 90.0

鳥 取 久 松 0 0 0 0 42 44 0 0 44 2 0 0 77.0

鳥 取 千 代 0 0 0 0 25 30 0 0 30 3 0 0 79.0

鳥 取 砂 丘 1 50,000 0 0 51 51 0 1 50 6 0 0 81.0

ライオネス 鳥取いなば 0 0 0 0 20 20 0 0 20 20 0 0 70.0

・安田　勤・井上法雄…本日は、新年祝賀会おま

ねきいただきありがとうございます。本年ライ

オネスの皆様のますますのご活躍を祈念いたし

ましてドネーションさせていただきます。



表紙写真説明

第二回鳥取いなばライオンズカップ優勝チーム、兵庫県竹野ミニバスケットボールクラブの選手たち。

2 月 行 事 予 定
○元地区ガバナーの月
○ガバナー諮問委員会
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発行日　毎月第 1木曜日
　　　　鳥取いなばライオンズクラブ

事務局　鳥取市川端 2丁目 125 〒680-0036
　　　　鳥取県不動産会館 3F　蕁22-6860
　　　　メールアドレス inaba-lc@hal.ne.jp

例会日　毎月第 1 ･第 3 木曜日　12 時 20 分

例会場　鳥取市東品治 102
　　　　蕁27-8111　鳥取ワシントンホテルプラザ
会　長　安 田 　 勤
　　　　鳥取市南吉方 1丁目 50
　　　　蕁24-3791
幹　事　井 上 法 雄
　　　　鳥取市富安2丁目59番地 カレント富安1501号
　　　　蕁26-1253
編　集　原 田 　 進

責任者　鳥取市永楽温泉町555の4 フローレンス永楽通り1306
　　　　蕁21-0091

印刷　株式会社鳥取平版社

いつもながら、文章を書くのが苦手な小生、ま

して他人様の文書を校正するなんて、とんでもな

いと思っていました。

しかし、委員会での会話・意見交換は勉強にな

ります。庶事多彩、博学な先輩諸氏の一片の一言、

薬になります。うなずき、黙とう、ニコッと。

カレーライスではないが、編集・校正もたかが

でなく、されどです。他クラブから、慣用句や常

套句を捩った表現の文章には参った。

要するに、何でもありの世の中になったと感じ

ました。不得手なことをするのは、気が重い。得

手はあるのか。？。まーとにかく愛の手を入れて

もらえば、気も楽になります。感謝。

PR・会報編集委員　森田紘一郎

○
○

LSC 第 290 回例会

（鳥取久松 LC例会）

（鳥取 LC例会）

理事会

（鳥取千代 LC例会）

（鳥取久松 LC例会）

（鳥取 LC例会）

（鳥取千代 LC例会）

（鳥取砂丘 LC例会）

第 979 回例会

（鳥取中央 LC例会） 第 980 回例会

（鳥取砂丘 LC例会）

（鳥取中央 LC例会）

建国記念の日

第3回ガバナー諮問委員会

クラブゴルフ


